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Extratos de Comissões Permanentes e Sessões 

 

 

COMISSÃO PERMANENTE DE FINANÇAS E ORÇAMENTO- 2025.   

 

 

Ao décimo dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, as nove horas, na sala de reunião “Mário Constante Labronici”, 

reuniram-se os Vereadores Laís Mariana Gianotti, Haroldo Barbosa e Marcio Aparecido Moro. Havendo quórum suficiente para 

deliberação, a Presidente da Comissão, Vereadora Laís Mariana Gianotti, declarou aberta a reunião, agradecendo a presença de 

todos. Após as formalidades iniciais, a Presidente comunicou a inclusão das seguintes matérias na ordem do dia: CONTAS DO 

EXERCÍCIO DE 2022 - REF. TC-004230.989.22-0 - PREFEITO À ÉPOCA: EDSON JOSÉ MARCUSSO. Após análise criteriosa e 

discussão detalhada, a Comissão deliberou, por unanimidade, emitir parecer favorável à aprovação. Contudo, os membros decidiram 

reservar suas manifestações quanto ao mérito da matéria para a discussão em plenário. Não havendo outros assuntos a tratar, a 

Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às dez horas. Esta ata será lida e assinada pelo 

Presidente e pelos demais membros da Comissão. A redação foi lavrada pelo secretário, Alfredo Luís Amorim. 

 

Sala de Comissões, 10 de abril de 2025. 

 

(Assinado Digitalmente) 

Laís Mariana Gianotti 

Presidente 

(Assinado Digitalmente) 

Haroldo Barbosa 

Vice Presidente 

 

(Assinado Digitalmente) 

  Marcio Aparecido Moro  

Membro 
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EXTRATO DE ATA DA 10 ª SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 7 DE ABRIL DE 2025 
 
Mesa Diretora: Presidente: Lucas Mateos Pereira, Vice-Presidente: Flávio Nunes de Lima. 1ª Secretária: Lais Mariana Gianotti, 2º 
Secretário: Marcio Aparecido Moro. 
Vereadores Presentes: Antonio Jorge Pereira Neto, Haroldo Barbosa, Hernando Mauro Diógenes de Aquino, Jair Aparecido de Lima, 
Jonatas Augusto de Souza Alves Ribeiro, José Adalberto da Silva, Maria Cecília Pacheco, Nelson Maciel de Góes e Thiago Moreira 
de Camargo 
Às 18h05min do dia 7 de abril de 2025, deu-se início à 10 ª Sessão Ordinária de 2025. 
 
DO LEGISLATIVO: 
PROJETOS DE LEI: 
029/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Fica declarada de utilidade pública municipal a instituição  Toca do Saber.   
030/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - “Dispõe sobre a inclusão dos agentes da Defesa Civil para concessão do título de 
"Policial Padrão", conforme específica, e dá outras providências.” 
Obs.: Após a leitura, os Projetos de Lei foram encaminhados às Comissões Competentes. 
 
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO: 
029/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Título de CIDADÃO BOITUVENSE, ao Ilustríssimo Senhor CLAUDIO MIGUEL, 
carinhosamente conhecido como "Cauby" 
Obs.: Após a leitura, o Projeto de Decreto Legislativo foi encaminhado às Comissões Competentes. 
 
EMENDA: 
001/2025 - COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO - "Dá nova redação ao Projeto de Lei nº 012/2025, que trata 
da Campanha de Conscientização e Prevenção à Nomofobia, conferindo caráter autorizativo ao Poder Executivo e condicionando 
sua execução à regulamentação e à disponibilidade orçamentária." 
Obs.: Após leitura, a Emenda foi encaminhada às Comissões Competentes. 
 
REQUERIMENTOS: 
AUTORIA DO VEREADOR LUCAS MATEOS PEREIRA: 
281/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - “Requer informações do Executivo quanto a retomada das obras na Rua Manoel Marques 
no bairro De Lorenzi”  
282/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - “Requer informações do Executivo quanto  ao Prédio do antigo Posto de Puericultura, 
localizado no bairro Terras de Santa Cruz”. 
AUTORIA DA VEREADORA MARIA CECÍLIA PACHECO: 
265/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Requer informações da Secretaria da Saúde, acerca da possibilidade de criar um CAPSI 
exclusivo para crianças e adolescentes, como forma de garantir um atendimento mais adequado a esse público. 
AUTORIA DO VEREADOR NELSON MACIEL DE GÓES: 
264/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - justificativa  da ausência a 9ª Sessão Ordinária. 
272/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - requer saber sobre o Pregão Presencial nº 33/2022, cujo objeto refere-se à contratação 
de empresa especializada para a realização de consultas e perícias médicas. 
273/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requeiro esclarecimentos sobre os repasses a Casa de apoio em Jaú  
AUTORIA DO VEREADOR JORGE PEREIRA NETO: 
279/2025 - ANTONIO JORGE PEREIRA NETO - Requer saber se existe um planejamento ou estudo técnico para colocar em pratica 
a Lei Municipal 1.383 de 07 de agosto de 2001. 
AUTORIA DO VEREADOR FLÁVIO NUNES DE LIMA: 
283/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Requer informações se as obras de duplicação da SP-129, incluirão melhorias no acesso 
aos bairros que margeiam a rodovia, como Campestre, Jerivá, Retiro, Campo de Boituva, entre outros. 
284/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Requer informações se existe estudo em conjunto com a CPFL para adequar com urgência 
a rede elétrica nas áreas já regularizadas e em processo de regularização. 
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AUTORIA DO VEREADOR HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO: 
267/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Requer saber do Poder Executivo e Secretaria de Obras informações 
a respeito da  obra que está sendo realizada na rua Manoel Marques no bairro Delorenzi. 
Qual o prazo para o término da obra? 
268/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Requer saber do Poder Executivo e a Secretária de Saúde quantas 
equipes do Emad estão trabalhando no município? Qual a composição de cada equipe, com cargos e especialidades. 
269/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Requer saber do Poder Executivo e a Secretária de Saúde,qual o nome 
da empresa prestadora de serviços em transporte de pacientes em caráter de urgência na UPA e no Hospital São Luiz ? 
270/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Requer saber do Poder Executivo e a Secretária de Saúde se existe 
possibilidade de disponibilizar um ambulância para estar em jogos dos varzeano e competição no Estádio Gamitão e  Ginásio de 
Esportes  
271/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Requer saber do Poder Executivo e a Secretária de Saúde se existe 
possibilidade  de irem até a casa dos pacientes quando estes retornam do tratamento oncológico das cidades de Sorocaba e Jaú? 
AUTORIA DO VEREADOR JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA: 
274/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Requer informações sobre o serviço dos correios no bairro Campo Belo. 
AUTORIA DO VEREADOR JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO: 
275/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer informações da Secretaria de Saúde sobre os dados 
atualizados dos atendimentos da UPA, e atualização da pesquisa de satisfação sobre dos atendimentos. 
276/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer informações da Secretaria de Saúde sobre pacientes 
aguardando cirurgias a mais de 12 meses bem como se há triagem e atualização aos pacientes que estão aguardando estes 
procedimentos. 
277/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer informações da Secretaria de Saúde sobre a fila para a 
realização de exames de imagem, em destaque para as ressonâncias magnéticas e se há algum planejamento para realizar esses 
atendimentos. 
AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ ADALBERTO DA SILVA: 
285/2025 - JOSÉ ADALBERTO DA SILVA - Requer saber se existe um plano ou projeto para a instalação de lombadas da Rua 
Antônio Pico Neto, situadas no bairro GSP Água Branca. 
286/2025 - JOSÉ ADALBERTO DA SILVA - Requer saber se existe a viabilidade de estudos ou projetos para a implementação de 
uma área de lazer na área verde localizada na rua Amabile Módulo Pascoli, póxima à Escola Estadual Jardim Paraíso. 
287/2025 - JOSÉ ADALBERTO DA SILVA - Requer saber se a viabilidade de estudo para cercar com telas de arame a área onde 
encontra uma nascente entre a Rua Honorina Sartorelli Fortuna e a Rua Gerson Ferriero, no bairro Parque Novo Mundo. 
288/2025 - JOSÉ ADALBERTO DA SILVA - Requer saber do Poder Executivo se existe projeto para substituir as lâmpadas 
convencionais por lâmpadas de LED do Caminhódromo localizado na Avenida Brasil. 
AUTORIA DA VEREADORA LAIS MARIANA GIANOTTI: 
278/2025 - LAIS MARIANA GIANOTTI - Solicita do Executivo, informações sobre auditorias, indicadores de desempenho, volume 
de atendimentos e canais de avaliação relacionados à Unidade de Pronto Atendimento (UPA) de Boituva. 
280/2025 - LAIS MARIANA GIANOTTI - Solicita do Executivo, informações sobre o contrato com o Hospital São Luiz, com ênfase 
nos atendimentos obstétricos, incluindo número de gestantes atendidas, partos realizados, protocolos adotados e  
Obs.: Todos os requerimentos foram aprovados por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
 
INDICAÇÕES: 
372/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade técnicas e administrativa para a implantação do serviço postal 
de entregas no loteamento CAMPO VERDE. 
373/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Indico que seja dado a uma rua ou um prédio público do Município, o nome de  Daniel de 
Azevedo Gonçalves dos Santos . 
374/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a manutenção 
no sistema de iluminação pública na área de lazer localizada na rua Maria Jose de Oliveira Prestes altura do nº28 – Res. Vitória 
375/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Estudar a viabilidade de manutenção no encanamento estourado 
na Rua Nelson Andrade 500 - Bloco B - Novo Mundo. 
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376/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Estudar a viabilidade técnica de serviços de roçagem de vegetação 
na área de lazer localizada na rua Maria Jose de O. Prestes altura do nº28 - Residencial Vitoria. 
377/2025 - HAROLDO BARBOSA - Solicitação de Estudos para Recapeamento da Estrada Municipal Batista Favoretti. 
378/2025 - HAROLDO BARBOSA - Realizar estudo de viabilidade para a instalação de um ponto de ônibus em frente à Unidade 
Básica de Saúde (UBS) do Recanto Maravilha. 
379/2025 - HAROLDO BARBOSA - Solicitação de poda de árvores na Rua Cuba, Recanto Maravilha, para garantir segurança 
pública. 
380/2025 - HAROLDO BARBOSA - Verificar a viabilidade de instalação de lombadas na Rua Elvira Maria Giraldino, em frente ao 
número 75. 
381/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade de instalação de redutores de velocidade na estrada 
Laercio Marson e de notificação aos proprietários para regularização de suas respectivas calçadas as margens da mesma. 
382/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade de realizar um estudo para instalação de ponto de ônibus 
próximo a nova unidade do Cocerqui em Boituva. 
383/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade de melhoria na sinalização de trânsito no radar próximo 
ao hipermercado Spani. 
384/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar viabilidade de realizar melhorias da iluminação pública na rua das 
Gaivotas, próximo ao Centro Tático Cobras. 
385/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade de realizar serviços de manutenção na estrada municipal 
Jose Soares Coelho. 
386/2025 - HAROLDO BARBOSA - Indico, respeitando as normas regimentais, que o Poder Executivo municipal avalie a implantação 
de "EcoDescarte" em regiões estratégicas da cidade, destinados ao recebimento de entulhos. 
387/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - Para que realize a manutenção da estrada do bairro Pinhal, em especial nos pontos 
mais críticos da sua extensão.  
388/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - Para que realize a manutenção da estrada do bairro Jerivá, em especial nos pontos mais 
críticos da sua extensão.  
389/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - Para que realize a manutenção da “boca de lobo” na Rua José Edson Machado de 
Oliveira, 105, em frente ao Sesi.  
390/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - Para que realize a roçagem do calçamento ao longo da Praça Laudelino Oliveira Rosa, 
bairro De Lorenzi.  
391/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - Para que realize a roçagem do calçamento ao longo da Rua Rosalina Gianotti Nogueira, 
bairro De Lorenzi.  
392/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - Para que realize o reforço da pintura de sinalização da faixa de pedestre entre as vias 
Evaristo Candiotto com a João D. Barreto, e a colocação de semáforo.  
393/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO -   “Estudar a viabilidade para que seja dado a uma rua ou prédio público 
do Município de Boituva o nome de Sérgio Pereira de Oliveira.  
394/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - Para que realize a roçagem do calçamento ao longo da Av. Alexandrina B. Vercelino, 
altura do número 286,  Centro.  
395/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a ampliação e adequação dos 
pontos de ônibus existentes no município, com o objetivo de garantir maior conforto, segurança e acessibilidade. 
396/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a implantação 
de uma faixa viva ou lombada na travessia da rua Jose Thome próximo a Escola de Educação Infantil Angelina Ferriello Agostinho. 
397/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Estudar a viabilidade técnica para a realização, em caráter de 
urgência, de coleta de entulho e roçagem de vegetação na R. Abraão Thame, 357, e altura do nº 420 - Bairro Santa Cruz. 
398/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Estudar a viabilidade técnica para a realização de coleta de entulho 
e roçagem de vegetação na Estrada municipal Vicente Telles Miranda altura do nº 1291 / Residencial Vida Nova 3. 
 
399/2025 - COMISSÃO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, IDOSO E DEFICIENTE - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a 
realização da poda das árvores na Rua Carlos Braike, visando garantir a segurança e a adequada utilização da calçada e da ciclovia 
existente. 
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400/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade de aquisição de aparelhos de hemodiálise para o 
município. 
401/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a realização da capinação e 
roçagem do mato existente em toda a extensão da calçada da AV. ALEXANDRINA BERTOLDI VERCELINO. 
402/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a realização da capinação e 
roçagem do mato existente em toda a extensão da calçada da RUA BENEDITO GALVÃO DE OLIVEIRA 
403/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a realização da capinação e 
roçagem do mato existente em toda a extensão da calçada da RUA JOÃO BONENTI. 
404/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a realização da capinação e 
roçagem do mato existente em toda a extensão da calçada da RUA NICOLA VERCELLINO. 
405/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade da instalação de um ponto de ônibus na entrada do bairro Campestre, 
em área pública próxima à rotatória. 
406/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de construção de Playgrounds e Academia ao Ar Livre na área pública 
próxima à rotatória do Bairro Campestre. 
407/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de intensificar o policiamento ostensivo no Bairro De Lorenzi, 
especialmente durante o período noturno. 
408/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de implementar na Rua João Leite, entre a Rua Coronel Arruda Botelho 
e a Rua Expedicionário Souza Filho, uma faixa única de proibição de parar e estacionar. 
409/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de adotar providências necessárias e urgentes para fiscalização e 
limpeza dos bueiros do bairro Campestre, com especial atenção à rua Tereza Eid Godoi, nº 140. 
410/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de adotar providências necessárias e urgentes para fiscalização e 
limpeza dos bueiros do bairro Vitiello. 
411/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de realizar o plantio de árvores em pontos estratégicos do Bairro 
Campestre. 
412/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade realizar poda nas árvores, roça, capinação e limpeza de toda a 
extensão do bairro Valparaiso.   
413/2025 - JOSÉ ADALBERTO DA SILVA - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para realizar a pintura da lombada 
localizada na Rua São Marcos, na altura do número 95, no bairro Nossa Senhora das Graças. 
414/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Indica-se a  Secretaria de Trânsito e Manutenção Urbana  o estudo de 
instalação de uma lombada  no cruzamento da José Antônio Tomé com Aurora Pereira, no  Bairro Jardim Primavera. 
415/2025 - ANTONIO JORGE PEREIRA NETO - Indico para que junto ao departamento competente estude a possibilidade de ser 
instalada uma placa diagramada na rua Guilherme Primo em nosso município, conforme foto em anexo. 
Obs.: Todas as Indicações foram aprovadas por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
MOÇÃO: 
038/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Uma Moção de Congratulações ao  DR. RAMINER AMARAL BARBOTI, pelos seus 
préstimos e sua dedicação.  
039/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Uma MOÇÃO DE APLAUSOS ao GRUPO DE CORRIDA 
CORNETAS RUNNING pelos relevantes serviços prestados à comunidade Boituvense.  
040/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Uma Moção de Aplausos a “Hortifruti Pé de Anjo” pelos relevantes 
serviços prestados. Obs.: O Vereador Thiago solicitou a inclusão da Moção nº 041/2025 na pauta da presente sessão. A solicitação 
foi submetida ao Plenário, que aprovou por unanimidade de votos dos vereadores presentes. Obs.: Todas as Moções foram 
aprovadas por unanimidade de votos dos vereadores presentes. Terminada as fases de leitura, discussão e votação dos 
Requerimentos e Moções, foi encerrada a Sessão Ordinária às 19h06min. 

 
Câmara Municipal de Boituva, 08 de abril de 2025. 

 
                                                                      [Assinado digitalmente]                                                        [Assinado digitalmente] 

Lucas Mateos Pereira                                        Laís Mariana Gianotti 
                                                  Presidente da Câmara                                      Primeira Secretária 
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COMISSÃO DE TÍTULOS E HONRÁRIAS 

ATA N° 03/2025 

 

Aos quatro dias do mês de abril de 2025, às treze horas (13h00), no gabinete "Alfredo Sartorelli", com a presença dos Senhores 

Vereadores Flávio Nunes de Lima, Márcio Aparecido Moro e Antônio Jorge Pereira, a Comissão de Títulos e Honrarias desta E. 

Casa se reuniu. Havendo número regimental, o vereador Flávio Nunes de Lima, Presidente da Comissão declarou aberta a reunião, 

agradecendo a presença de todos os Senhores Vereadores. Dando início aos trabalhos, os membros iniciaram à deliberação e 

elaboração dos pareceres referentes aos Projetos de Decretos Legislativos de números 23 ao 28 todos de 2025. Os PDL´s estão 

em consonância com os ditames da Legislação pertinente, bem como com o Regimento Interno, no âmbito de competência desta 

Comissão, não se verificou qualquer óbice à tramitação dos mesmos nesta Casa Legislativa. Sendo assim, os vereadores titulares 

do presente decidiram pelo PARECER FAVORÁVEL aos PDL´s de números 23 ao 28 todos de 2025. Relativamente ao mérito das 

matérias em destaque, os membros reservam-se no direito de opinar em plenário. Nada mais havendo para tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às treze horas e trinta minutos (13h30). Eu, Wanessa Oliveira Pinto, 

Secretária desta comissão, lavrei a presente ata que, lida, será assinada pelo Presidente e por seus integrantes. 

Sala de Comissões, 04 de abril de 2025.  

[Assinado Digitalmente] 
Flávio Nunes de Lima  

Presidente  
 

[Assinado Digitalmente] 
Márcio Aparecido Moro  

Vice-Presidente 

                                         [Assinado Digitalmente] 
                                      Antônio Jorge Pereira Neto 

                                        Membro 
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